

## Tim Badminton Polresta Mataram Meriahkan Kejuaraan Kapolda Cup Provinsi NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID](http://MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 26, 2022 - 17:31



*Tim Bulutangkis Polresta Mataram.*

Mataram - Kegiatan pertandingan Kejuaraan Badminton Kapolda Cup Provinsi NTB tahun 2022 antar instansi TNI-Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 76 digelar yang kali ini mempertemukan PB.Polresta Mataram melawan PB. Polres Bima Kabupaten bertempat di Gedung Badminton Warna Agung, jalan Arya Banjar Getas, Tanjung Karang Kecamatan Sekarbela. Minggu, (26/06) pagi.

Adapun para pemain dari PB. Polresta Mataram dipimpin oleh Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Refindo Pradikta Rulando S.IK, dengan susunan Pemain sebagai berikut Aiptu Edy Susianto Polsek Gunungsari, Aiptu Eka Winastra Si Humas, Aipda Alpan, Sium Resta Mataram M, Aipda Ahmad Syakur Sat Tahti, Bripka Maman Suwandi Anggota Polsek Ampenan, Bripka Heriawan Andika Sat ResNarkoba, Bripka Ahmad SPKT Polresta Mataram, Briptu Zulfikar Sat Lantas dan Briptu Janu Irwansyah Sat Reskrim Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Intelkam Kopol Refindo Pradikta Rulando SIK mengatakan bahwa pada pertandingan pertama antara PB. Polresta Mataram melawan PB. Polres Bima dilaksanakan secara beregu dengan 3 kali pertandingan ganda, pada pertandingan ganda pertama Pb. Polresta Mataram menang 2 set dengan skor 21 v 15 dan 21 v 11, pertandingan ganda kedua Pb. Polres Kabupaten Bima menang 2 set dengan skor 15 v 21 dan 16 v 21, dan PB. Polresta Mataram memastikan kemenangan pada pertandingan ganda ketiga dengan kemenangan 2 set langsung dengan skor 21 v 6 dan 21 v 12. Dengan kemenangan tersebut Pb. Polresta Mataram melaju babak selanjutnya, ucapnya

Alhamdulillah akhirnya kita bisa melanjutkan ke babak berikutnya ke perempat final yang akan dilanjutkan bertemu PB. Polres Lombok Barat pada sore hari ini semoga tim bisa menuju Semifinal, tandasnya

Kegiatan pertandingan Badminton babak pertama Kapolda Cup NTB tahun 2022 berakhir pada pukul 11.30 wita, berjalan dengan lancar, tutup Kopol Refindo.(Adb)